



ENERGÍA

Ministro de Minas y Energía presiona para bombear pronto el primer gas en alta mar

viernes, 13 de diciembre de 2024

f X in GUARDAR

El ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, aseguró que el proyecto tiene un avance de 50%.

Foto: Andesco

Colombia quiere acortar el cronograma de producción en su mayor descubrimiento en aguas profundas, aseguró el ministro Camacho

BLOOMBERG

Colombia quiere acortar el cronograma de producción en su mayor descubrimiento en aguas profundas, dijo **el jefe de energía del país, mientras se prepara para un déficit de gas natural en los próximos años.**

Las empresas estatales **Ecopetrol SA** y **Petroleo Brasileiro SA** anunciaron este mes que el pozo **Sirius-2** frente a la costa caribeña podría triplicar las reservas del país si el depósito resulta comercialmente viable. **Si bien los perforadores prevén la primera producción en 2029 como muy pronto, el ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, dice que está trabajando para adelantar esa fecha.**

“Estamos tratando de avanzar con la entrada de Sirius”, dijo **Camacho en una entrevista telefónica el miércoles desde Barranquilla.** “Cualquier mes, semestre o año que ganemos va a ser importante”.

El Ministerio de Camacho está trabajando junto con el Ministerio de Medio Ambiente y otras agencias gubernamentales **para garantizar que los permisos sociales y ambientales para el proyecto se otorguen en tiempos “optimizados”,** agregó.

Las mayores empresas del país andino se preparan para afrontar los altos costos de la energía, **ya que la disminución de la producción obliga al gobierno del presidente Gustavo Petro a recurrir a importaciones que podrían costar dos o tres veces más.** Hasta este mes, los cargamentos de gas natural licuado sólo se habían traído del extranjero para satisfacer las necesidades ocasionales de las centrales eléctricas.

Según la Bolsa de Comercio de Colombia, la demanda de gas superará la producción nacional en un 5% el próximo año y en un 17% en 2026. **Y aunque se prevé que la brecha se amplíe aún más hasta que los pozos en aguas profundas comiencen a producir, Camacho insiste en que no serán necesarias importaciones sustanciales en los próximos dos años.**

El ministro afirmó que el próximo año se evitarán los cambios recientes en la regulación y las medidas adoptadas por **Ecopetrol** para reducir su propio uso de las importaciones de “garantía” de combustible. **Y los nuevos acuerdos firmados entre la perforadora estatal y Parex Resources Inc. para la exploración en las regiones de Piedemonte y Magdalena de Colombia también ayudarán a aumentar la producción lo suficiente en 2026 para evitar un déficit,** agregó.

“Lo que buscamos es mantener costos eficientes y justos para el mercado interno”, dijo Camacho. “Si tenemos gas natural local que es mucho más barato y está disponible, debemos usarlo”.

ARTÍCULO RELACIONADO

Ecopetrol venderá todo su gas disponible y garantiza el suministro para 2025 y 2026

LR MAS

Agregue a sus temas de interés

- Andrés Camacho +

LR MAS

Agregue a sus temas de interés

- Andrés Camacho +
- Ministerio de minas y energía +
- Ecopetrol +
- Gas natural +

Agregue a sus temas de interés

- Andrés Camacho +
- Ministerio de minas y energía +

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

- Andrés Camacho +
- Ministerio de minas y energía +

+
 +
 Administre sistemas

Si bien el gobierno busca evitar las importaciones, **todavía está trabajando para ofrecer opciones en caso de que sean necesarias, reconoció el ministro.**

Ecopetrol ha convocado a las empresas a presentar planes para construir nuevas instalaciones de regasificación con el fin de aumentar la capacidad de importación de GNL del país. **La propia Ecopetrol está considerando construir una en su plataforma Chuchupa, frente a las costas del departamento de La Guajira, en el norte de Colombia.**

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES
CENTRO DE CONVENCIONES
 Reviva en primera fila todos los foros y cátedras de La República

TENDENCIAS

- EDUCACIÓN**
 Conozca el listado de los rectores más destacados a lo largo de este año
- BANCOS**
 Las dificultades que presenta el proceso de cambio del 4x1.000 a partir de este año
- INDUSTRIA**
 Presidente de grupos Argos y Aval, los empresarios más influyentes de 2024
- COMERCIO**
 Audifarma fue admitida ante la Supersociedades para iniciar proceso de reorganización
- HACIENDA**
 La decena de veces en las que Petro y su gobierno han hablado de default este año
- INDUSTRIA**
 Malagón y Bahamón son los presidentes más influyentes entre los gremios

MÁS DE ECONOMÍA



HACIENDA | 12/12/2024
Los pagos que deberá recalculer con el incremento anunciado de la UVT para 2025

La Dian fijó la Unidad de Valor Tributario para el próximo año en \$49.799, un incremento de 5,8% en comparación con este año



HACIENDA | 12/12/2024
Presidente de la Andi apoyó la decisión del Congreso en hundir la reforma tributaria

Mac Master señaló que el Gobierno debe asumir una decisión responsable, es decir, "entrar a la disciplina fiscal y tener una senda sostenible"



HACIENDA | 12/12/2024
"El recorte que habrá del Presupuesto no va a desfinanciar el programa del cambio"

El presidente Gustavo Petro reaccionó públicamente a la negativa de las comisiones económicas del Congreso al proyecto de ley

MÁS ECONOMÍA >

MÁS DE LA REPÚBLICA

CHILE
Falabella invertirá US\$650 millones en 2025 para abrir más tiendas en América Latina

LABORAL
Casi \$90.000 separan a las empresas y a los sindicatos en el alza del salario mínimo

BANCO
Bancolombia no prestará servicio en sucursales físicas los domingos restantes del año

MODA
La casa de moda francesa Chanel elige a Matthieu Blazy como su director

LEGI SLACION
La regulación de plataformas de transporte en Colombia avanza tras

HACIENDA
Conozca el proceso por el cual se puede participar en las subastas que realiza



creativo



su primer debate



la Dian



© 2024, Editorial La República S.A.S. Todos los derechos reservados.
Cr. 13a 37-32, Bogotá
(+57) 1 4227600



TODAS LAS SECCIONES

- | | | |
|------------------|-----------------|-----------------|
| Agronegocios | Alta Gerencia | Análisis |
| Asuntos Legales | Caja Fuerte | Comunidad |
| | | Empresarial |
| Consumo | Directorio | Economía |
| | Empresarial | |
| Empresas | Especiales | Eventos |
| Finanzas | Finanzas | Globoeconomía |
| | Personales | |
| Indicadores | Infraestructura | Inside |
| Internet Economy | Obituarios | Ocio |
| Podcast | Responsabilidad | Salud Ejecutiva |
| | Social | |
| Sociales | Videos | |

MANTÉNGASE CONECTADO

- Mesa de Generación de Contenidos
- Nuestros Productos
- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Política de Cookies
- Superintendencia de Industria y Comercio



PORTALES ALIADOS:

asuntoslegales.com.co agronegocios.co empresas.larepublica.co firmasdeabogados.com bolsaencolombia.com
colombiapotenciaenergetica.com casosdeexitoabogados.com canalrcn.com rcnradio.com noticiasrcn.com

Organización Ardila
Lülle - oal.com.co